

♪ 令和2年度早川南小学校だより ♪

# はるき



令和2年12月9日

No.27

校長 河西弘明

## スケート教室！

### …たくさん滑ってきました！

ちょっと掲載が遅くなりましたが、低学年生は11月27日に、甲府市小瀬スポーツ公園アイスアリーナで、スケート教室に行ってきました。その様子を、引率してくれた教頭先生に伝えてもらいます。



### たくさん転んだけど、たのし〜〜い！

南小と北小合同で、スケート教室を行いました。午前中は、山梨学院短期大学の先生を中心に3名のコーチに教えてもらいました。前半は、スケートリンクに入る前に、準備体操やスケートの基礎的な運動を、十分時間を取って教えてもらいました。子どもたちは、真剣に話を聞いて体を動かしていました。すると後半、スケートリンクに入って10分後、ほぼすべての子どもたちが、安全に滑り出しました。リンクの上でも、しっかり話を聞きながら練習していたので、グングン上達していき、みんな上手になりました。コーチの先生方にお礼を言い、午前練習を終えました。

お弁当をおいしくいただき、午後は、ルールを守って各々自由に滑りました。みんな上手に笑顔で滑ることができました。そして、みんな大満足で、無事帰ってきました。

スケートは、氷の上をスイスイと滑る爽快感が魅力のスポーツです。また機会があったら、ぜひリンクに足を運んで、気持ちよく滑ってくださいね。私も、行きたかったです…！



## 児童会役員選挙終わる！新役員決まる！



### たすき姿がりりしい、候補者たち 明るく仲の良い学校を目指していました！

来年度の新しい児童会役員を決める選挙が、11月13日に告示され、19日には会長に4名、副会長に2名の立候補がありました。まず、この6名の立候補者の勇気を称えたいと思います。少ない人数の中での選挙なので、誰かがやってくれるだろうという気持ちは、一人も持っていません。4年生も5年生も、一人一人が積極的に関わろうという姿勢が、伝わってきました。

候補者たちは、その後の選挙期間、ポスターや選挙公報で立候補理由や考えを表明したあと、学級をめぐって想いを訴え、昨日の立会演説会でも立派に演説をすることができました。

投票権は、児童全員にあります。自分たちのリーダーを、自分たちで決め、そして児童会活動で学校をよりよくしていくことを学ぶ、そういう貴重な機会がこの選挙になります。演説会では、真剣に候補者の演説に耳を傾け、熱い一票を投じたことと思います。

新役員を中心に、来年度も南小全員で、児童会活動を盛り上げていってほしいと思います。選挙管理委員の皆さんも、お疲れ様でした。